
Jetzt legen die Trichohybriden los :-)

Beitrag von „Thomas“ vom 20. April 2011, 11:03

Hallo Heinz,

prima jetzt gefällt sie mir viel besser.  Nicht nur wegen den 3 cm mehr sondern v.a. wegen 
der Blütenform. Ich mag keine nur halb öffnenden Blüten.

Ich will auch mal eine Pflanze in so einem traurigem Zustand bekommen 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/968-jetzt-legen-die-trichohybriden-
los/&postID=8240#post8240
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